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Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Frau Abgeordnete Oda Hassepaß (GRÜNE)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/17004
vom 11.10.2023
über Mehr Radwege für Berlin?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Abgeordneten:
Die Senatorin Frau Dr. Schreiner hat im Mobilitätsausschuss angekündigt, mehr und schneller Radwege bauen zu
wollen.

Frage 1:

Wie viele Kilometer Radverkehrsanlagen sind im bezirklichen Radverkehrsprogramm laut Datenbank der infraVelo
zum Ende des dritten Quartals 2023 seit Jahresbeginn 2023 umgesetzt worden? Was war der Vorjahreswert, also
zum Ende des dritten Quartals 2022 seit Jahresbeginn 2022?

Antwort zu 1:

Die Datengrundlage für die Eintragungen in die Datenbank der infraVelo müssen von zahlreichen
verschiedenen Stellen übermittelt werden, somit treten regelmäßig Abweichungen gegenüber
dem tatsächlichen Umsetzungsstand des bezirklichen Radverkehrsprogramm auf. Darüber
hinaus wurden außerhalb des bezirklichen Radverkehrsprogramm weitere
Radverkehrsmaßnahmen umgesetzt.
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Laut derzeitigem Stand der Datenbank sind zum Ende des dritten Quartals 2023 seit
Jahresbeginn 2023 6,3 Kilometer Streckenlänge im bezirklichen Radverkehrsprogramm
umgesetzt worden. Im Vergleich dazu wurden laut Datenbank zum Ende des dritten Quartals
2022 seit Jahresbeginn 2022 12,1 Kilometer Streckenlänge im bezirklichen
Radverkehrsprogramm umgesetzt.

Berlin, den 26.10.2023

In Vertretung
Britta Behrendt
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt


